
IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

                                

PREMESSO CHE 

 

lo scorso mese di settembre era già stata presentata dal sottoscritto un’interpellanza riguardante il 

tema dell’ abbattimento delle barriere architettoniche; 

                             

la situazione di grave disagio persiste e presenta alcuni casi eclatanti quale quello dell’edificio della 

scuola di San Rocco Castagnaretta dove, per raggiungere la scuola media, si è costretti ad entrare 

dalla scuola elementare, problema a cui si aggiunge quello della pedana  elevatrice, obsoleta e rotta 

di continuo, che costringe chi ha un figlio in  carrozzina  a prendere in braccio  il proprio ragazzo 

per poter entrare a scuola; 

  

 

CONSIDERATO CHE 

 

mi ero premurato di segnalare che presso il centro per l’impiego e l’informa giovani non esiste un 

ingresso per disabili; 

 

                                                 

EVIDENZIATO CHE 

 

la risposta dell’assessore ai LL.PP. a questa segnalazione è stata che non ci sono i soldi per 

effettuare gli interventi richiesti; 

                                                       

 

RITENUTO CHE 

 

il dovere di una comunità solidale è quello di prendersi carico delle esigenze dei cittadini più deboli,   

 

 

CONSTATATO CHE 

 

un nostro concittadino ha lasciato una  grande eredità al comune e che una parte della liquidità 

potrebbe essere utilizzata per gli interventi necessari all’abbattimento delle barriere architettoniche, 

quantomeno nei casi più eclatanti;  

  

 

CHIEDE 

 

al Sindaco e alla Giunta di utilizzare una congrua  percentuale  dell’eredità del nostro illustre 

concittadino Ferrero a favore di interventi per i disabili e per l’abbattimento delle barriere 

architettoniche, rimarcando così l’aspetto solidaristico che questa Giunta ha voluto dare 

all’amministrazione cittadina che si appresta a concludere. 


